

¿Cómo se gestó esto de ser Diócesis sede del Secretariado Nacional?

Podemos decir que no fue un acontecimiento del 2020, sino que Dios nos ha ido preparando desde nuestros inicios.

Primero Monseñor Valdés fue quien tuvo la inquietud de traer Cursillos a Osorno el año 1967, en el día de la Asunción de la Virgen María, medianera de todas las gracias, así año tras año nuestros dirigentes tanto laicos (Hombre y mujeres) como sacerdotes y religiosas, se esforzaron por custodiar el carisma que el Espíritu Santo regaló a nuestra Iglesia y al mundo.

Son tantos a quienes recordar y agradecer, los que fueron pilares fundamentales desde los inicios y hasta el día de hoy, solo por mencionar a algunos queremos destacar al Padre César Martínez quien al final de su vida ofreció su enfermedad por la Iglesia y por el movimiento; al padre Adrián De Vet, quien ha dedicado su vida a la comunidad de San Juan de la Costa, siempre con ánimo ante las dificultades geográficas, ha sido promotor número 1 de los cursillos en su zona, con cariño y preocupación apadrina, convoca y reúne a sus dirigentes, para que sigan perseverando en el Movimiento, dándonos testimonio del gran amor de Dios por medio de la generosidad de los hermanos.

Como Diócesis hemos vivido a través de estos 53 años varios acontecimientos nacionales, los que no solo han sido un regalo maravilloso del Señor para nosotros, sino que nuestros hermanos de diferentes diócesis de Chile han podido vivir y disfrutar de la hospitalidad, unidad y cariño que les entrega generosamente la comunidad cursillista de Osorno.

Si pudiésemos destacar una característica del MCC Osorno sería que ante la adversidad tenemos muy claro que todo lo podemos en Cristo que nos fortalece, aun en los momentos más duros para la iglesia chilena, cuando todos los medios catalogaban a Osorno como el epicentro de la crisis de la Iglesia, nosotros lejos de contagiarnos con el mal, entendimos que Iglesia somos cada uno de nosotros y que Cristo nos necesita para AMAR, no para enjuiciar; sin importar nada seguimos trabajando, haciendo posible lo que Cristo nos manda: “que nadie pase por el mundo sin saber que Dios le ama”.

Si recordamos el año 2019 en el mes de julio, fuimos bendecidos con ser sede de la IX Jornada nacional y latinoamericana para jóvenes cursillistas, justo en medio de la crisis del agua, lo cual no fue impedimento para realizar dicha jornada, que fue realmente de bendición para todos nuestros jóvenes.

Todo eso sumado a la perseverancia de nuestros dirigentes en todas las citas que tanto el Movimiento a nivel nacional como la Iglesia convocan, ha llevado al resultado de ser elegida sede del Secretariado Nacional por el trienio 2021-2023, para Gloria de Dios.

¡¡¡De Colores!!!

Juan Pérez y Teresa Hurtado
Presidentes Diocesanos MCC Osorno